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選舉安排準備就緒

李家超表示，為了解區選安排和準備情
況，他與政制及內地事務局局長曾國和
選舉管理委員會主席陸啟康昨早到杏花
一個地方選區票站巡視。票站同事都在積
極布置場地和綵排，為今次選舉作最後的
準備。他說，票站工作人員向他介紹投票
流程和人力配置，有職員更特別提醒，地
方選區的選民投票時只能在選票上蓋一個
剔號，否則選票會作廢。

選管會主席陸啟康表示，選舉各項安排
已準備就緒，工作人員正進行最後準備和
演練，並會全力以赴執行選舉職務，確保
投票和點票過程順暢和準確。他又指，今
次選舉除了設有超過 600 個區議會地方選
區投票站，為約 433 萬名選民服務，也設
有18個地區委員會界別投票站，供約2500
名地委會界別選民投票。

陳國基：票站準備「非常抵讚」
當天，政務司司長陳國基在社交平台表

示，為確保各票站運作萬無一失，政府舉
行大型演練行動，他與政制及內地事務局
常任秘書長傅小慧昨午抵達位於皇仁書院

票站，視察演練情況。他表示，從票站人
員匯報中感受到，有關準備工夫非常細緻
和詳細，所有有機會發生的問題都能事前
預計到，並已做好相應的準備，形容 「非
常抵讚」。他指，今次選舉涉及 600 多個
票站，一共超過3萬名經驗豐富的公務員
參與，所有票站的各級選務人員均會相繼
進行多次排練，務求所有硬件和配套都準
備妥當。他深信選舉會在公平公正、安全
有序、高效和人性化的情況下順利舉行 。

為便利身在內地的選民返港投票，特區
政府在上水港鐵站附近的香港道教聯合會
鄧顯紀念中學及東華三院甲寅年總理中
學，設立鄰近邊境投票站。政制及內地事
務局在社交網頁表示，曾國昨午到鄰近
邊境投票站視察，並提醒選務人員必須確
保選民，將選票投入自己所屬地方選區的
票箱內，令選舉井然有序地進行。

商務及經濟發展局局長丘應樺與副局長
陳百里、 「一帶一路」專員何力治、廣播
處長張國財以及各部門員工合共50多人，
昨午到荃灣公園向市民派發紀念品，呼籲
他們踴躍投票。丘應樺昨早還於 「全民太

極日2023」致辭時呼籲選民盡公民責任，
以手上選票選出心水人選。

港府官員齊發聲籲踴躍投票
財經事務及庫務局局長許正宇昨午到灣仔

海濱向市民派發傳單宣傳區選。他表示，在
與市民互動期間發現，市民均期望在今次區
選中選出心儀代表；希望有更多市民參與投
票，因為今次選舉屬新選制下的區議會，對
社區及地方治理是一個很大進步。

運輸及物流局局長林世雄於網誌呼籲市
民投票，盡公民責任。他指，運輸及物流
局不少工作與市民生活息息相關，不論大
型基建工程、主要幹道規劃等，希望可能
做到便民、利民，而區議會是政府為地區
把脈的重要諮詢對象。他說，過去一個月
已聯同部門同事向業界等呼籲投票；至於
港鐵及機場管理局亦有舉辦活動，呼籲齊
齊投票、優中選優。

民政及青年事務局副局長梁宏正表示，
完善地區治理，重塑區議會，為社區帶來
新氣象，呼籲公眾積極參與區議會選舉，
揀選真心為社區和市民服務的區議員。

【香港商報訊】記者周偉立報道：昨
日，本港區議會選舉進入最後階段，社
會各界人士紛紛呼籲選民投票。

當天，全國政協副主席梁振英上載
影片指，地區管理工作是區議會的重
要一環，希望市民可以在投票日盡自
己的公民責任，選賢任能，在地區管
理方面做得更好。他表示，香港地少
人多、人煙稠密，市民都很關心每日
在生活當中的住所、上下班的路線及
環境等問題，這些問題總的來說就是
地區管理，他認為地區管理做得好，
會使交通更加暢順、公共交通更加方
便、公共衛生更加令人滿意。

陳馮富珍：新區選氣象全新

同日，世界衛生組織榮譽總幹事陳
馮富珍表示，今次區議會選舉是香港
完善選舉制度後的第一屆區議會選
舉，展現出香港在由治及興背景下的
全新氣象。她指出，這次區選有利於
香港發展，令區議會選舉回復選賢任
能的初心，提升特區政府治理能力、
推動地區高質量發展的根本職能。各
參選候選人比拼的不再是口號，而是
建設社區的能力，服務民生的水平，
從而解決民眾訴求、推動地區向好發
展的決心。

陳馮富珍希望新當選的區議員可以
堅持初心，落實愛國愛港者治港，為
地區發展提供全新的思路和務實的方
法，為香港長治久安貢獻力量。

每逢周末，很多港人會選擇北上消
費；但昨天卻有點不一樣：記者在深
圳灣口岸巴士站看到，回香港方向大
排長龍！

記者隨機採訪到幾位市民。何先生
說，自己在深圳工作，今次是專門趕
回香港投票，盡公民的責任。他說，
具體投哪一位不是最重要，最重要是
參與， 「自己是香港人，一定要支持
香港」。

邱先生平常住深圳。 「身為香港一
分子，當然要回香港投票。去年疫情
的時候，也專門趕回香港投票。」他

說，疫情之後，香港經濟不太景氣，特
別是旅遊業有點蕭條，希望能多做一些
事救香港，期待區議會選舉能夠幫到香
港振興經濟。

張太太平時周末常去深圳買東西，這
一次則是專門提早
趕回香港投票。她
希望選出一個能幫
到市民的區議員，
「想找一位能多做

事情、真正幫到自
己的！」
香港商報記者 木子

特首再籲選民積極投票

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：今天是香港完善地區治理體系、重塑
區議會後的第一場區議會選舉，多名政府官員昨日出席公開場合時呼籲選
民踴躍投票。行政長官李家超昨早到票站巡視，其後他在社交平台發文指

對票站運作順暢充滿信心，希望進一步提高社會對選舉的關心度和氣氛，再次呼籲全港選民積極投票，選賢
與能，為香港、為大家的社區投下重要一票。

1.選民須小心查閱已接獲投票通知卡上所列明獲
分配投票的投票站，並在投票日前往有關投票站進
行投票。

2.選民須在投票時間內進行投票。地方選區投票
時間為早8時30分至晚10時30分；地區委員會界
別投票時間則為早8時30分至下午2時30分。

3.投票時，選民須帶備身份證正本或其他獲認可
的身份證明文件。

4.地方選區選民投票時須特別注意：只能投選一
名候選人（在選票上只能在屬意候選人名字旁的圓
圈內蓋上一個 「剔」 號），否則選票便會作廢。

資料來源：政府新聞公報

【香港商報訊】記者周偉立報道：昨日，新界社團聯會在新界九區發起
「區選齊投票， 『踏』出美好社區」巡遊活動，以 「踏出改變，投向未

來」為口號，組織逾130名義工參與，當中更有逾20位中學生、大學生，
以單車、緩跑等運動形式走遍新界每區，希望用活力和正能量，讓市民感
受到新選制下的社區新氣象，呼籲選民積極投票。

巡遊按不同地區以小隊形式進行，其中北區、大埔、沙田、西貢、元
朗、屯門、離島區以單車巡遊方式開展，荃灣、葵青區以緩步跑形式進
行。新界社團聯會理事長譚鎮國、副理事長兼秘書長鄧開榮等身體力行參
與其中。巡遊路線覆蓋市區和鄉郊，途經不同屋、投票站，義工們劃一
穿宣傳風衣、帶宣傳彩旗，引來不少市民駐足觀看或合照留念。

譚鎮國指，這次單車巡遊活動旨在以正能量、有活力的方式將區選信息
帶入社區之中。社區發展不僅需要政府努力，更需要每位市民共同參與和
支持，為了香港未來，希望各位市民都 「踏」出一步，選出心目中最理想
的人選，共建美好社區。

有義工指，今次巡遊能夠親身與不同年齡街坊互動，分享投票資訊，能
夠帶動更多人一同行使公民責任、踴躍投票，很有意義。

新界青年聯會亦組織了20名學生及青年參與單車巡遊。有學生說，雖然
今次自己未達法定選民登記年齡，但都希望透過參與活動鼓勵市民積極投
票，表達自己對社區、對香港的關心。

昨早，行政長官李家超聯同政制及內地事務局局長曾國衞（左二）和選管會主席陸啟康（右一）到杏花投票站巡視。 李家超Fb圖片

工作人員昨於灣仔港鐵站附近的流動宣傳車前向市民介紹選舉投票事宜。
中新社

新社聯在新界各區發起巡遊活動，呼籲市民積極投票。 新社聯圖片

昨日，深圳灣口岸巴士站回香港方向大排
長龍。 記者 木子攝

梁振英冀選賢任能
促進地區管理

新社聯巡遊盼「踏」出美好社區

為投票返香港 深圳灣排長龍
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新一屆區議會選舉今天舉行。選舉進入
最後直路，氣氛越來越熾熱：候選人盡最
大努力四出拉票，政府官員呼籲選民履行
公民責任，企業亦鼓勵員工投票……總

之，本港社會各界都傾力投入了這場選戰。
為什麼大家如此踴躍參與？因為今次選舉是政府

完善地區治理架構、重塑區議會後所舉行的第一次區議會
選舉，意義非凡。希望各位選民用好手中一票，選出有能
力、有魄力、真誠服務社區的區議員，為提升基層治理效
能，改善地區治理提供助力。

看到今屆競選活動在溫和理性的情況下舉行，令人不無
感觸！回想2019年的區議會選舉，當時社會氣氛高度政治
化，許多平時根本不關心社區發展的投機分子，利用 「黑
暴」之下極其扭曲的社會氛圍和選舉制度漏洞，進入區議
會這個地區議政平台。他們就職之後，堂而皇之騎劫區議
會，以此作為鼓吹 「港獨」、煽動暴力的平台。每逢有官
員出席會議，就進行極不理性的謾罵和攻訐抹黑，而對職
責所在的地區工作卻置之不理。

根據《基本法》相關規定，區議會是一個非政權性組
織，絕對不是進行政治鬥爭的平台。區議會的定位是幫助
政府處理地區問題，區議員的職責是討論民生問題，向政
府反映問題，並提出解決問題的建議，最終目的是改善民
生。令人遺憾的是，2019年當選的452位直選議員中，竟然
只有不足三分之一的146人符合宣誓效忠要求，充分反映當
時的區議會已嚴重偏離定位，對基層民生以及香港社會帶
來了嚴重傷害。

相比之下，新一屆區議會選舉則展現了完全不一樣的新
氣象。候選人皆通過資格審查委員會的認證，是真誠的愛
國愛港者。他們不以違反 「一國兩制」的政治口號蒙騙選
民，而是通過比政綱、比願景、比往績、比能力，爭取選
民認可。他們踴躍出席地區論壇，積極走入基層，考慮選
民的所需所求，其間有不少良性互動。

行人天橋的建設進度，巴士站應設於哪個位置，公共泳
池的水質等等，都是選民所關心的，也是候選人必須回應
的。事實上，許許多多選民就是按照候選人對地區的熟悉
程度和貢獻程度，去判斷他們是否有熱誠、有能力為社區
服務。這樣的區議會選舉，明顯比上一屆要積極得多、正
面得多！

可以想見，新一屆區議會是一個撥亂反正、去政治化的
區議會，是一個承載市民期盼、符合香港根本利益的區議
會。廣大選民在今天投下神聖一票，既是為了選出一位自
己認同、可以代表所屬選區的區議員，也是為了選出一個
重拾服務市民初心、兌現良政善治的區議會。今天就是投
票日了，我們在此呼籲各位市民：全家總動員，一起去投
票！ 香港商報評論員 林文漢
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